

特別例会松浦顧問講演会

2月8日 於) リーガロイヤルホテル京都

(株)ハタナカ 嶋中国彰

副代表幹事の嶋中です。

昨日は2月特別例会『松浦顧問講演会』に御多数の御臨席を賜り誠にありがとうございました。毎年恒例となっております松浦顧問のご講演ですが、いつも、「何かやらないかなあ。。。。」と思いつつも、結局何もやれてない・・・のが毎年恒例となってしまうっており、情けない限りです。

御講演では海外と国内を取り巻く状況や方向性をお話いただきましたが、自分のやってる仕事「Japan Brand」のものづくりの中に入ってるか、またその中に入るには何をすればいいか・・・悶々としております。

また、御講演の最後にあった、中国、ロシアから見た日本、実に不思議な感じに見えましたが、弊社のような零細企業と言えど、「世界の中の日本」、「Japan Brand」を少なからず意識して将来を考える事の大切さと、違う視点からものを見ることの大切さを改めて感じました。懇親会では寺田社長の質疑を受けてお話しいただいた「せれんでいびてい？」でしたっけ・・・「不思議な勝ち方」=執念のお話しには非常に感銘を受けました。今一度、自分のやっている事を見つめ直し、それに惚れ込み、執念と信念を持って、JapanBrandのものづくりの一端を担えるよう、また、「何かやらないアカン、けど、何もできてない」一年にならないようがんばりたいと思います。

最後になりましたが、松浦顧問様、遠路はるばるお越しいただき、また、お疲れの所貴重なご講演を賜り誠にありがとうございました。